
受洗見証           夏冰清 

在真正接觸基督教之前，我是什麼都不相信的。

之前住在密西根的時候，曾有過傳教士們挨個拜

訪學生公寓並且詢問有關信仰方面的事，當他們

問到“Do you believe god?”時，我曾很自負

的說過“我只相信我自己”。可能還是因為太年

輕氣盛吧，我就覺得人定勝天，命運是掌握在自

己手上的。后來一個人在外面闖久了才意識到自

己之前的狂妄自大，有些事情不是努力了就一定

會有好的結果，也並不一定能向著自己預期的方

向發展，然而導致這些的原因不能僅僅歸結於運

氣不好而已。人是渺小的，那以個人之力來看更

是微薄的，有時候人應該承認自己的軟弱，這其

實沒什麼好丟人的。 

 

2017 年的夏天，讓我機緣巧合的遇到了李迎雪，

也很感謝他把我帶入了基督教這個大家庭。其實

之前對我來說也是有很多預兆的，我來美國跟隨

的第一個小提琴教授就是基督教徒，並且她也曾



旁敲側擊地讓我去更多的認識和了解基督教，更

多的和基督教徒接觸。然而當時我並沒有太在意

除練琴之外的事情，都是左耳朵進右耳朵出，沒

太放在心上。研究生畢業了之后搬來 Baton 

Rouge 讀博，當時是在找公寓的時候出了點問題，

我想早一些過來熟悉這邊的情況，畢竟南方和北

方差距挺大的。但是當時的問題是我沒能找到剛

好能讓我搬過來就入住的公寓，於是就在中國留

學生群裡問了下有沒有能夠讓我短期入住的地

方解決一下燃眉之急，結果李迎雪一家就好心收

留了我。這也是我開始真正接觸基督教，並且后

來竟意外的發現我新學校的導師也是一位虔誠

的基督教徒。正所謂世上沒有偶然，有的隻是必

然，或許這些早就在我生命裡被安排好了吧。 

 

我在李迎雪家裡住了三個星期，在這段時間裡李

迎雪與他的妻子小紅，做飯給我吃，把他女兒們

的房間騰出來給我住，他們一家人擠在一間屋子

裡，我的行李將本來就不大的客廳佔據的滿滿當



當。后來我在李迎雪的幫助下找到了新公寓，李

迎雪幫助我搬家，開車帶我去超市買生活用品，

這要我一個留學生在異國感到了無比的溫暖。在

這段時間裡我通過李迎雪感受到了基督帶給我

的恩情。在這段經歷裡，神知道我的無助，要李

迎雪照顧著我，一切都不再是困難，反倒是有很

多的歡喜。 

 

在這段時間裡我也看到了更多的同學們都得到

了李迎雪的幫助。有時我也在想，是什麼力量能

驅使一個人為別人奉獻那麼多，幫助那麼多，后

來我也問了李迎雪這個問題，是什麼使他堅持這

樣做下去，得到的答案是神，是信仰，他覺得幫

助別人是他的榮幸，也使他很快樂。聽完他說這

些我突然很羨慕他，因為我也想要有個力量能使

我堅持干任何事情，我這個人有太多缺點了，脾

氣不好，沒耐心，並且做事情缺乏毅力，太浮躁。

但是隨著這段時間跟著李迎雪一家去教堂，並且

學習聖經，認識了神，慢慢的就覺得自己脾氣變



好了點，也沒原來那麼愛生氣了，發覺自己以前

計較的都不是啥大事，根本就犯不著生氣。當很

多事物看開了之后當然隨之而來的是笑容也多

了，也比之前感覺更開心，也交到了新朋友。有

時會覺得自己運氣變好了，但其實呢，這些都是

連鎖反應，最重要的是取決於自己的心態，當自

己的心態變好了，那麼對於身邊的所有人所有事

物的態度就會轉變，做起事來也更加得心應手，

結果就會很不一樣，這就是之所以為什麼會覺得

自己運氣變好了。有時跟牧師們學習聖經的同時

會覺得兩眼發酸，有想要流淚的感覺，但自己又

不知道為什麼會這樣，有人說這是正常的現象，

不同的人在慢慢接觸神之后會有不同的反應，這

正是神所帶來的感觸吧。聖經真的是有一種使人

平和的力量，也因此讓我頓悟了很多事情，看開

了很多事情，所有的這些改變還是要感謝主，感

謝自己能有個機會認識主，並且學習聖經從而使

自己變的更美好。 


